

Trélivan. Des travaux ont été réalisés à la cantine scolaire



Suzanne Lebreton, maire ; Sébastien Martin, cuisinier de l'école, qui a quitté ses fonctions mardi soir, pour rejoindre le domaine du bâtiment ; Stéphane Pringart, cuisinier intérimaire jusqu'aux vacances de Noël et Annie Rault, adjointe aux affaires scolaires.

Durant les vacances d'automne, des travaux ont été réalisés à la cantine scolaire, qui accueille chaque jour environ 175 rationnaires entre les enfants et les adultes. Le plafond des deux salles avait tout d'abord été refait pendant l'été, puis ce sont les murs qui ont été repeints et des panneaux acoustiques posés. Avec cet équipement, il est constaté un réel changement et davantage de confort pour les oreilles de tous. Le coût de ces travaux s'élève à 6 160 €.

Dans la cuisine de la cantine, les agents communaux ont aussi déposé le mobilier et refait du carrelage pour que l'installation du nouveau matériel de cuisine puisse être faite par la société Thermi froid, de Pleslin-Trigavou.

Avec la cellule de refroidissement, cela permet de préparer de nouveaux desserts qu'on ne pouvait pas faire avant, mais aussi des préparations la veille pour le lendemain, davantage de fait maison », détaillait le cuisinier Sébastien Martin, mardi, lors de son dernier jour de travail. Il quitte le domaine pour rejoindre le bâtiment en famille.

Avant l'arrivée de la nouvelle cuisinière début janvier, Stéphane Pringart assure l'intérim jusqu'aux vacances de Noël.

Cet achat a été soutenu financièrement par le plan de relance de l'État, pour les cantines scolaires pour un montant de 15 027 € sur les 16 176 € HT que cela a coûté.